



Titre : Navigateur de bien-être en cancérologie (temps partiel)

Département : Programmation

Superviseur : Sandy Fitzpatrick

Exigences minimales

Infirmier(e) ou Travailleur sociale

Description du poste: Enregistrer, évaluer et intervenir pour s'assurer que les besoins des participants sont satisfaits.

Résumé de quelques tâches clés

- Enregistrer des nouveaux participants
- Examiner toutes les inscriptions et ajouter des commentaires aux dossiers
- Réaliser l'outil d'évaluation des besoins en matière de bien-être pour les nouvelles inscriptions.
- Gestionnaire des soins - assurer le suivi des participants afin de s'assurer que leurs besoins sont satisfaits.
- Aider au processus d'inscription (vérification du calendrier et inscription des participants)
- Tenir à jour et établir des listes de ressources communautaires à des fins de référence
- Participer à des programmes de bien-être, de soutien, d'engagement et à d'autres initiatives visant à promouvoir la santé dans la communauté, selon les besoins.
- Représenter l'organisation lors de divers événements.
- Créer des rapports sur demande.
- Préserver la bonne réputation et les valeurs du WICWC.

Compétences / Qualifications :

- Bilingue
- Excellentes aptitudes à la communication orale et écrite,
- Grande capacité d'écoute
- Professionalisme



- Connaissance des techniques de conseil,
- Solides compétences organisationnelles,
- Excellentes compétences informatiques

Avertissement

Les énoncés ci-dessus ont pour but de décrire la nature générale et le niveau du travail effectué par les personnes affectées à cette classe d'emplois. Ils ne doivent pas être considérés comme une liste exhaustive de toutes les responsabilités, les tâches et les compétences requises du personnel de cette classe d'emplois. Tout le personnel peut être appelé à accomplir de temps à autre des tâches autres que celles qui leur sont habituellement confiées, au besoin.

West Island Cancer Wellness Centre

Title: Cancer Wellness Navigator(part-time)

Department: Programming

Supervisor: Sandy Fitzpatrick

Qualification: Nurse or Social Worker

Job Description:

To register, assess, and intervene to ensure Participants' needs are met.

Summary of some key tasks

- Registering new participants.
- Review all registrations and add comments to files.
- Conduct the Wellness Assessment Need Tool on new registrations.



- Care Manager- follow up on the participants to ensure their needs are being met.
- Assist in the Sign-up process (calendar verification and signing up participants).
- Maintain and build the community resource lists for referral.
- Participate in wellness, support programs, engagements and other business ventures aimed at promoting health in the community as needed.
- Represent the organization at assorted events.
- Create reports as requested.
- Safeguard the good name and values of the WICWC.

Skills / Qualifications:

- Bilingual
- Exceptional oral and written communication,
- Strong listening skills,
- Professionalism,
- Knowledge of counselling techniques,
- Strong organizational skills, and
- Excellent computer skills

Disclaimer

The above statements are intended to describe the general nature and level of work being performed by people assigned to this classification. They are not to be construed as an exhaustive list of all responsibilities, duties, and skills required of personnel so classified. All personnel may be required to perform duties outside of their normal responsibilities from time to time, as needed.\



Additional information

Make a meaningful difference every day.

At the West Island Cancer Wellness Centre (WICWC), we're seeking a compassionate and highly organized Cancer Wellness Navigator to join our Programming team. This part-time role is perfect for a caring professional (nurse, social worker, or similar) who wants to make a direct impact on the well-being of people living with cancer. This position is 4 days a week. For more information, please visit XXXXXXXXXXXXXXXX (website)

If interested, please forward your CV to cv@wicwc.org

Due to popular demand, only those who have been offered an interview will be contacted.

Faites une différence significative chaque jour.

Au Centre de bien-être de l'Ouest-de-l'Île pour personnes atteintes de cancer (CMOOC), nous recherchons un navigateur en bien-être oncologique compatissant et très organisé pour rejoindre notre équipe de programmation. Ce poste à temps partiel est idéal pour un professionnel attentionné (infirmier, travailleur social ou similaire) qui souhaite avoir un impact direct sur le bien-être des personnes atteintes d'un



cancer. Ce poste est à pourvoir 4 jours par semaine. Pour plus d'informations, veuillez consulter le site XXXXXXXXXXXX (site web).

Si vous êtes intéressé(e), veuillez envoyer votre CV à cv@wicwc.org.

En raison de la forte demande, seules les personnes sélectionnées pour un entretien seront contactées.

qui souhaite avoir un impact direct sur le bien-être des personnes atteintes de cancer. Ce poste est à pourvoir 4 jours par semaine.

Si vous êtes intéressé, veuillez envoyer votre CV à cv@wicwc.org

En raison de la forte demande, seules les personnes à qui un entretien sera proposé seront contactées.